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自己責任
　みなさんは市の広報を読んでいますか。新座市

に税金を払っている新座市民には「広報」を読む

権利があります。しかし、現状は違います。広報の

配布が町内会に委託されているからです。

　新座市では少し前までは町内会に入ってないと

市の広報が配布されませんでした。現在では61町

内会のうち31町内会が全戸配布していますが、市

長は広報の配布を町内会以外に委託する気はな

いと答弁しました。市長の頭の中は「町内会の加

入率を上げること」＞「広報を全市民に配布する」

なのでしょう。市は町内会が広報を1部配布するの

に、市民の税金を30円も補助しているのです。そ

れが市民に届かないのですからどうかしています。

広報は全ての市民に読む権利があるのです。

　市民の税金で建てた集会所も町内会が優先的

に利用できる仕組みがあります。町内会費で建て

た集会所なら兎も角、市民の税金で建設したので

すから、その利用は平等であるべきです。

　　中東の現状を世界に伝えていた日本人が拘束

されると、「自己責任論」が飛び交いました。彼は

危険な地域で悲惨な生活を強いられている弱者

の側にたった視点を持った素晴らしい人です。命

がけで平和であることがいかに幸せなことかを日本

の子どもたちに伝えてきた人に自己責任は酷い。

　自己責任という言葉の使い方を間違えているの

ではないでしょうか。福島第一原発を含む原発を

推進してきた政治家や事故を起こした東電や自分

の名前入りのワインを有権者に贈った国会議員、

アベノミクスで庶民を苦しめている安倍総理こそ

「自己責任」という言葉が似合います。

　今年最初の川掃除の反省会も石神集会所で行

われました。古い集会所が綺麗になって、実に使

いやすくなりました。僕達も大事に大事に使ってい

ます。僕達の税金で建てた集会所ですから。

広報と町内会

新庁舎は本当に必要か・・
　消費税増税、ＴＰＰ、集団的自衛権、ワクチンの

副反応、ヘイトスピーチ、辺野古移設、異常気象、

火山・地震活動、社会保障費、少子高齢化、非

正規雇用率の増加、介護報酬の引き下げ、待機

児童、子どもの貧困、防衛予算の増大、年金・・・

　気になることは山ほどありますが、新座市に限っ

ていうと、新庁舎建設問題があります。今のところ

約61億の建設費で平成30年1月開庁予定なので

すが、オリンピックや東北の復興の関係で建設費

が大幅に増大することも考えられます。アベノミク

スにより庶民の生活が大変な時に60億の血税を

新庁舎に注ぎ込んでいいのでしょうか。

　3月議会は2月19日から始まります。昔は教育

長と戦うシーンが多かったのですが、最近はずっと

須田市長と戦っています。「教育は愛だ！」の気持

ちを持ち続けながら、今年も市民のみなさんの税

金の使われ方に目を光らせていきます。
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